
まなびの日 市民と行政の協働で元気なまちへ！ 

～好奇心は協働への第一歩～ 
橋本市の自治と協働をはぐくむ委員会イベントアンケート 
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令和４年 11月 13 日（日）県立橋本体育館で実施されたすこやか橋本まなびの日（９

時３０分から１３時３０分）にてアンケートを実施しました。回答者は 482 名です。 

 

○ あなたの年齢を教えてください。（有効回答数：478） 

 

 

○ あなたのお住まいの小学校区を教えてください。（有効回答数：１４４） 

分類名 回答数 分類名 回答数 

紀見 46 恋野 7 

柱本 26 西部 23 

境原 23 城山 56 

橋本 56 三石 41 

学文路 8 高野口 34 

清水 6 応其 16 

隅田 17 橋本市以外 58 

あやの台 21   

 

○ あなたは「橋本市の自治と協働をはぐくむ条例」をご存知ですか。 

（有効回答数：１４６） 

分類名 回答数 

名前も内容も知っていた 52 

名前だけは知っていた 87 

初めて聞いた 330 

  

分類名 回答数 

10 代以下 199 

20 代 11 

30 代 67 

40 代 83 

50 代 39 

60 代 36 

70 代以上 43 
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○ 橋本市が情報提供する項目のうち、あなたがご覧になったことがあるものはありま

すか。（複数回答可） 

 

 

○ その他ご意見、ご質問等がございましたらご記入お願いします。 

・ 子供のためによくしていってほしいです。ありがとうございます。 

・ 市議会や市役所の方が頑張ってくださっていて自分も多少貢献出来たらと思いま

す。 

・ 橋本市の発展を願っています 

・ またこのようなイベントを開催してほしいです。 

・ 生活の足（コミュニティバス）の時刻変更。今日のようなイベントへ行く交通を

考えてほしい。 

・ 橋本生まれなので橋本が良くなりますように 

・ 子供、高齢者に優しい町。子育てしやすい町。住みよい町づくりの為にできる事

があれば協力したいと思います。 

・ ホームページが見にくく、イベント等も日時しかわからなかったりするので、も

っと内容がよく分かり楽しさが伝わるホームページを作っていただきたいです。 

・ いつもありがとうございます。 

・ 若者が活力あふれる取組が必要だと思います。高齢化率が思ったより高い。 

・ 人口が減らないよう、もっと住みやすい町にする。 

・ みんなが仲良く暮らせるまちになってほしい。 

・ みんなが働きやすく、子育てしやすいまちに！！ 

・ 高校無償化希望。高校進学を機に大阪に引っ越す人が多い。このままだと和歌山

は老人ばかりになる。 

・ 高校の無償化が実現してほしいです。 
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・ 市の活性化が必要。 

・ 頑張ってください。 

・ 良い町にしてください。 

・ 市民の皆さんと一緒に住みよいまちにしていきたい。 

・ 僕が住んでいて悪いことはないです。 

・ はぐくむ委員会、休みの日にも活動したいです。 

・ ありがとうございました。 

・ 言葉は知っているが、中身がなかなか理解しずらいです。 

・ デジタル化が進化、昭和世代不安いっぱい 

・ あやの台地区に公民館が欲しい。活動のできる場所（車で行けなくなったら、近

くに行けるところがほしい） 

・ いつも頑張っていただいて、ありがとうございます。 

・ 橋本駅前を繁華街にしてください。 

・ 住みよい町と思っています。 

・ 入居（H5.12）から人口が減っているので心配です。 

・ 図書館の充実 

・ 委員の皆さんご苦労さんです。 

・ 住みやすい町にしていきたいです。 

・ 過去にとらわれず、未来に向かって、これからの元気なまちへなることを希望し

ます。 

・ 広報が一番目に入るので、今後もよろしくお願いします。 

・ 市民がもっと市報や回覧板等あまり努力しなくても目にできるものぐらいきちん

と目を通せば「いいのになぁ！」と思います。 

・ これからもよろしくお願いします。 

・ みんなで頑張っていい町にしていきたいですね 

・ いつまでも安心で過ごせる橋本市であってほしいと思います。いつもありがとう

ございます。 

・ 頑張ってください！ 

・ 夏の外プールのご飯を充実させてほしい！カップラーメンだけで橋本らしさのか

けらもない。 

・ 水道代安くしてほしい。ごみ回収回数減らさないで。 


